

En el sector Puerto del Hambre

## Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa celebró sus 70 años

En el sector de Puerto del Hambre de Punta Arenas, la comunidad educativa de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa realizó un acto para celebrar su séptima década al servicio de la comunidad del sector sur de la capital regional.

Ubicada en el sector de Río de Los Ciervos, actualmente cuenta con una matrícula de 165 estudiantes y una planta de 50 profesionales entre docentes y asistentes de la educación.

Cecilia Vera, presidenta del centro de

padres y apoderados, destacó a los profesionales que se desempeñan en el establecimiento, ya que los estudiantes se sienten integrados en las aulas.

Finalmente, la directora del establecimiento, Bethania Vejar, dijo que recibió comentarios de exalumnos que le confesaron que hay particularidades que aún se mantienen, entre ellas “que todavía hay patio, en donde los niños puedan compartir con la naturaleza y disfrutar del Estrecho de Magallanes”.

